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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より

①２グループに分かれて少人数で懇談をした。Aグループ（内藤裕委員・蓮沼委員・奥山委員・半
野田副校長・相川教諭・河田教諭）Bグループ（武井会長・吉田委員・内藤英委員・唐澤委員・前
田委員・鈴木教諭・齋藤教諭・山田教諭）自己紹介、高中生やこの地域の事について懇談をし
た。②前田委員より→前回CSで話が上がった’おやじの会を作ろう’と動き始めている。顔見知り
を増やし、災害時の協力を得ることも良い。子どもが卒業しても高中に関わってもらえるようにし
たい。性別に関わらない団体名を検討している（例　ファミリア等）。地域ネットワーク作りの一環。

第４回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年7月20日（水）15時～16時30分

高井戸中学校　応接室、特活３教室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・半野田副校長・武井会長・内藤裕義委員・内藤英夫委員
出席者（委員）

吉田委員・蓮沼委員・前田委員・唐澤委員・奥山委員

相川主任教諭・河田主任教諭・鈴木明主任教諭・齋藤主任教諭
山田教諭・柿﨑教諭

０人

主な意見

令和４年９月10日（土）　9時から　　（PTAとの懇談会を予定）

高井戸中学校　多目的室

【協議事項】

①今年度着任された教職員との懇談　②その他

【報告事項】

①協議会委員、任期の意向調査の時期になりました。基本的には続けていただきたい。まだ枠があるの
で、推薦したい人がいれば申し込んでいただきたい。本日も、標準服検討委員会がありました。前回の委員
会では子どもたちとLBGTQの話になったが、LBGTQばかり考えず、自分がどういう服を着たいのか？２学
期の道徳で授業したい。自由ではあってよいが、責任があることを２学期に学習できるような機会をもちた
い。←先生に課題を出す。１学期は今日で終わり、１年生で少し落ち着かないクラスもあるが、３年生はどの
部活も頑張り、良い成績を収めた。吹奏楽部は７月下旬に大会がある。９月に６年生対象の説明会を予定
している、申込制で説明は生徒会が全て仕切る。②区長が変わり、色々変わるかもしれないので、今後の
動向を注視する必要がある。
【協議事項】

様式２


